

Solicitan al Banco Central Europeo reducción de ayudas económicas



La Habana, 13 ene (RHC) El ministro de finanzas alemán, Wolfgang Schauble, solicitó este viernes al Banco Central Europeo (BCE) disminuir sus medidas de apoyo a la economía.

En entrevista con el periódico Süddeutsche Zeitung, Schauble señaló que el aumento del índice de precios justifica que el BCE empiece este año a salir de su política monetaria ultraflexible.

Dijo que la tarea será difícil, cuando el ministro nunca escondió su escepticismo con respecto a la política que impulsó el BCE, en un intento desde hace dos años de estimular la economía en la zona euro.

Pero las tasas muy bajas del BCE, a las que se agregan una política de compra masiva de deuda pública y privada en los mercados, alimentan desde hace meses el disgusto de los ahorristas alemanes.

Ese sector se inquieta debido a que sus productos financieros tengan cada vez menos rendimiento.

A esto se suma un rebote en el índice de precios al consumo en Alemania, de 1,7 por ciento en diciembre, que amenaza con la evaporación del rendimiento.

El titular reseñó que comparte esas inquietudes, en alza este año con el aumento de la inflación.

En diciembre, el índice de precios en la zona euro alcanzó 1,1 por ciento en un año, luego de 0,6 por ciento en noviembre.

El BCE pronostica una inflación de 1,3 por ciento para 2017 (zona euro), según sus últimas previsiones de diciembre, y 2016 cerraría con una inflación de 0,2 por ciento, mientras en 2018 el índice de precios tocaría 1,5 por ciento.

Recordó además, que el BCE tiene por mandato mantener la inflación por debajo, pero cercana al dos por ciento. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118304-solicitan-al-banco-central-europeo-reduccion-de-ayudas-economicas>



Radio Habana Cuba